



Estadística de pasajeros

El tráfico de pasajeros crece un 7,4% en el Aeropuerto de Bilbao entre enero y agosto

- Se supera la cifra de 3 millones de pasajeros

12 de septiembre de 2016

El Aeropuerto de Bilbao ha completado los ocho primeros meses de 2016 con un crecimiento del 7,4% en el tráfico de pasajeros, contabilizando un total de 3.090.220 viajeros, de los que 3.077.775 corresponden a pasajeros de vuelos comerciales.

El mes de agosto también se ha saldado con un balance positivo. 469.038 pasajeros han utilizado el aeropuerto, un 3,3% más que en el mismo mes de 2015.

El pasado mes, del total de pasajeros de vuelos comerciales, 228.297 tuvieron origen o destino nacional, mientras que 239.748 fueron pasajeros de vuelos internacionales. El tráfico nacional cedió un 0,9% y el internacional aumentó un 8,2%.

Las operaciones también han crecido en el acumulado del año, con 30.359 movimientos de aterrizaje y despegue, un 3,1% más.